

Berikan Informasi, Tata Cara dan Proses Rekrutmen Prajurit TNI AD di SMKN 7 Surabaya

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Feb 22, 2023 - 18:55



Pasipersdim 0830/Surabaya Utara Bersama Dengan Danramil 0830/04 Bubutan Berikan Sosialisasi Terkait Penerimaan Prajurit TNI AD, Serta Bangkitkan Semangat dan Motivasi Para Pelajar Sebagai Generasi Penerus Bangsa

Surabaya - Guna meningkatkan animo, serta pemahamam informasi terkait tata

cara dan proses rekrutmen prajurit TNI Angkatan Darat, Kodim 0830/Surabaya Utara melaksanakan kampanye Kreatif penerimaan Prajurit TNI AD, bertempat di SMKN 7 Surabaya Jl. Pawiyatan NO. 14 Kelurahan Bubutan Kecamatan Bubutan, Rabu (22/02) pagi.

Pasi Pers Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Caj Eko Alriyanto S. Sos. saat memberikan sosialisasi menuturkan, kegiatan ini bertujuan untuk memberikan informasi tentang dibuka rekrutmen TNI AD di Tahun Anggaran 2023, disamping memotivasi para pelajar juga menumbuhkan minat para pelajar untuk menjadi prajurit.

"Melalui kegiatan ini, harapannya para pelajar khususnya kelas XII yang rencana bentar lagi lulus sekolah dapat mengerti dan memahami persyaratan apa saja yang harus dipenuhi dan materi apa yang akan diujikan serta tahapan seleksi penerimaan Prajurit TNI AD, apabila mereka akan ikut berkompetisi dalam penerimaan Prajurit TNI AD," ujarnya.

"Jadi apabila para siswa ingin mengabdikan diri kepada NKRI melalui jalur TNI para siswa harus mempersiapkan diri dengan perbanyak belajar, siapkan fisik dan mental serta rajin berolahraga, hindari hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri karena kesemuanya itu tidak ada yang instan dan butuh proses, terus belajar dan berlatih untuk dapat meraih cita-cita dalam menggapai masa depan", imbuhnya.

Para siswa dapat mencari informasi dan mendaftar secara online dengan mengunjungi Website resmi TNI AD, <http://rekrutmen.tni.ad.mil.id> ataupun mencari informasi di Kodim maupun ke Koramil Setempat dengan melengkapi persyaratan yang telah ditentukan.

Turut hadir dalam kegiatan Kampanye kreatif ini diantaranya, Pasi Pers Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Caj Eko Alriyanto S. Sos, Danramil 0830/04 Bubutan Mayor Inf Slamet Prayitno beserta 2 orang Babinsa setempat dan Kepala Sekolah SMKN 7 Bapak Drs. Yoyok Tri Haryoko.